

## Revisión de calificación a México es señal de mejora en economía: Meade

El secretario de Hacienda aseguró que esta mejora es en beneficio de las familias mexicanas en un mensaje a través de su cuenta de Twitter

La revisión de la calificación soberana de México, de negativa a estable por parte de Standard & Poor's (S&P), es una señal de que la economía del país mejora en beneficio de las familias mexicanas, destacó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade



En su cuenta en Twitter, publicó que la nota de S&P, anunciada el pasado 18 de julio, significa también un mejor acceso a los mercados financieros internacionales para el gobierno y las empresas mexicanas.



“La nueva nota de S&P se suma a variables positivas como la apreciación del tipo de cambio y la mejora de expectativas de crecimiento”, argumentó el encargado de las finanzas públicas de México este domingo a través de esta red social.



A screenshot of a tweet from José Antonio Meade (@JoseAMeadeK). The tweet text is: "3 La nueva nota de S&P se suma a variables positivas como la apreciación del tipo de cambio y la mejora de expectativas de crecimiento". It was posted at 15:45 on July 23, 2017, and has 199 retweets and 227 likes. The tweet includes a "Seguir" (Follow) button.

El funcionario federal expuso que de esta manera México ha logrado construir una economía resistente a choques severos del exterior y esto es reconocido por agencias calificadoras.



A screenshot of a tweet from José Antonio Meade (@JoseAMeadeK). The tweet text is: "4 México ha logrado construir una economía resistente a choques severos del exterior y esto es reconocido por agencias calificadoras". It was posted at 16:57 on July 23, 2017, and has 174 retweets and 186 likes. The tweet includes a "Seguir" (Follow) button.

El martes pasado, la calificadora internacional de riesgo crediticio mejoró la perspectiva de las notas soberanas en escala global de México, de “negativa” a “estable”, al reconocer una mejora en la trayectoria de la deuda del gobierno.

Al mismo tiempo, la agencia confirmó calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de BBB+ y A-2, respectivamente, y en moneda local de A y A-1.